



Nachruf

Tief betroffen und voller Trauer mussten wir Abschied nehmen von
unserem Chormitglied

Ewald Mackels

Im Februar 1993 kam Ewald als Sänger zu uns in den Chor und verstärkte die Bassstimme. Er hat den Verein stets tatkräftig unterstützt, sei es beim Planen der Familienwanderung oder beim Skidienst in Herzebösch, auf Ewald konnten wir uns verlassen.

Im Jahr 2019, nach mehr als 25 Jahren, beschloss er seine Zeit als Sänger zu beenden und blieb uns als Fahnenträger treu. Er war immer gerne bei unseren Festen und Veranstaltungen dabei, seine Geselligkeit und seinen Humor wussten wir zu schätzen.

In unseren Herzen und bei unserem Gesang wird er für immer bei uns bleiben. Ewalds Familie möchten wir unser tiefes Mitgefühl zum Ausdruck bringen.

Der Kirchenchor St.Cäcilia Elsenborn